

Realizan un simulacro electoral entre los alumnos de la UAEMéx

BERNARDO JASSO
TOLUCA

En algunas facultades de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) llevaron a cabo un simulacro de votaciones en el cual se invitó principalmente a aquellos jóvenes que por primera vez emitirán su voto en este 2024.

“Son ejercicio que ayudan a fortalecer la democracia y que la ciudadanía vea la importancia de su voto, como organizadores nosotros buscamos el compromiso de

que los alumnos participen con su voto y es que la próxima elección tiene bastante peso”, comentó Paola López, estudiante de la Facultad de Derecho e integrante de la organización de este simulacro que se realizó este martes.

Puntos de encuentro

La facultad de Geografía, Ciencias Políticas y Sociales, Economía, fueron algunos de los recintos universitarios que instalaron casilla de este simulacro que fue a

nivel nacional, dado a que son 24 millones de jóvenes los que conforman parte del padrón electoral del país.

Actividades contempladas

En el simulacro, solo se entregó la boleta para emitir voto para Presidencia de la República, y se simuló todo el proceso para emitir el sufragio, que fue desde mostrar credencial de elector hasta incluir su decisión en la urna y pintar su dedo de cada participante como

“Como jóvenes somos un padrón electoral muy importante”, señalaron

muestra de que participó en este ejercicio.

“Como jóvenes, somos un padrón electoral muy importante. Pero también han salido varias dudas, incluso entre nosotros. Porque nos indicaron que si en una boleta se emite marca a dos candidatos, se anula el voto. En cambio algunos compañeros nos dicen que si sí vale su voto si marcaron el recuadro de cada partido político si conforma una coali-

ción”, agregó una alumna de esta máxima casa de estudios mexicana al ser abordada para hablar sobre el tema.

Desarrollo del proceso

MILENIO Estado de México acudió a realizar un recorrido en Ciudad Universitaria para observar este ejercicio electoral de simulacro, y la afluencia que se presentaba en las instalaciones era regular, sin embargo los representantes de casilla indicaron que en los recesos de clases es cuando llegaban más participantes.

“El simulacro va a terminar a la 5 de la tarde, y también habrá un conteo. Los resultados los publicaremos en redes sociales”, finalizó la alumna. ■■■

TOLUCA

Participa UAEMéx en Simulacro Electoral Universitario 2024

Este martes se llevó a cabo a nivel nacional el Simulacro Electoral Universitario 2024.

Areli Díaz

Con el objetivo de impulsar la participación de los jóvenes en la jornada electoral federal del próximo 2 de junio, el martes se llevó a cabo a nivel nacional el Simulacro Electoral Universitario 2024, al que se sumaron diversas facultades de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx).

En la Facultad de Economía, Andrés Espiritu Pérez, estudiante, precisó que la idea principal es ver por quién quieren votar los jóvenes, fomentar un voto responsable e informado para que “el 2 de junio haya un voto masivo de jóvenes”, expresó.

Primera elección

Otro punto importante, destacó, es que muchos de los jóvenes universitarios votarán por primera vez, por lo que no tienen conocimiento de cómo se lleva a cabo un proceso electoral y cómo es que deben efectuar su elec-



El Simulacro Electoral Universitario (SEU) 2024, fue impulsado y organizado por el Consejo Electoral Universitario (CEU).

ción de manera correcta para que no sea anulado, a menos que así lo deseen.

“Es un buen ejercicio porque para muchos jóvenes es nuestra primera elección y no tenemos noción de cómo debemos votar, cómo hacerlo y ahorita tratamos nosotros de ir apoyándonos, explicar qué se debe hacer al llegar a la casilla, cómo marcar la boleta, porque de los

primeros votos que recibimos, unos coloreaban todo el recuadro, otros lo encerraban en un círculo, y nosotros les dijimos la manera correcta, si es una gran ayuda”, comentó.

Baja participación

El ejercicio, como se mencionó, es con el fin de incentivar la participación en dicho sector, que en últimas elecciones

registró una baja participación, por lo que buscan impulsar y dar a conocer que su “voz” es importante, y además, que su voto es relevante ya que los jóvenes representan el 30 por ciento de la plantilla electoral a nivel nacional.

En la facultad de Economía, dijo, hay mil 800 jóvenes, y estiman haya participado el 50 por ciento, las casillas se

apretujaron después de las 9:00 de la mañana y cerraron a las 6:00 de la tarde, los funcionarios de casilla, realizaron el conteo de votos como en la vida electoral real, cuyos resultados se publicarán de manera interna; y posteriormente se conjuntarán para su análisis y presentación.

Ejercicio simultáneo

El simulacro dentro de la

universidad mexiquense se realizó en espacios como la Facultad de Economía, Derecho, Ciencias Políticas y Administración Pública; Ingeniería, Artes, Geografía y otras, pero a lo largo del país se sumaron otras Universidades Autónomas, Tecnológicas e instituciones privadas.

Simulacro electoral

El Simulacro Electoral Universitario (SEU) 2024, fue impulsado y organizado por el Consejo Electoral Universitario (CEU), conformado por estudiantes, profesores y trabajadores universitarios, que buscan que la voz de toda la comunidad universitaria sea escuchada a nivel nacional.

Siete partidos

Las boletas fueron similares a las proporcionadas por el Instituto Nacional Electoral en la jornada electoral, con las candidaturas de Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez, con los siete partidos que participan, incluyendo el recuadro asignado para candidaturas no registradas.

“Nuestra responsabilidad como universitarias y universitarios es difundir los procedimientos electorales, así como el día de la próxima elección ejercer nuestro derecho al voto”, señala el comunicado nacional.